

OMBUDSMAN RIAU TERIMA KUNJUNGAN KEMENKUMHAM RIAU

Selasa, 02 Februari 2021 - Deny Rendra

Pekanbaru - Bertempat di kantor Ombudsman Riau, Selasa (2/2/2021) Ombudsman Riau menerima kunjungan kedinasan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Riau Ibnu Chuldun didampingi Kepala Divisi Administrasi Rudi Hartono dan jajaran mengadakan kunjungan kedinasan ke kantor Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Provinsi Riau. Kunjungan tersebut diterima langsung oleh Ahmad Fitri, Kepala Perwakilan Ombudsman Riau didampingi oleh Asisten Ombudsman Republik Indonesia Dasuki, Deny Rendra, dan Tami Linasari.

Dalam pertemuan tersebut, Ahmad Fitri mendengarkan upaya-upaya dan program prioritas yang telah dilakukan Kanwil Kemenkumham Riau, seperti upaya pemberantasan peredaran narkoba, penanggulangan penyebaran Covid-19 dan meraih prediket Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).

"Kami sangat menyambut baik komitmen Pak Ibnu dan jajaran dalam menyelenggarakan pelayanan publik yang berkualitas di lingkungan Kemenkumham Riau. Dan tentunya, sesuai dengan porsi kami, akan kami bantu memberikan pandangan kami bagaimana indikator menuju predikat itu dapat terwujud," kata Ahmad Fitri.

Kemudian, Ahmad Fitri juga menjelaskan tentang bagaimana pentingnya unit pengelolaan pengaduan dan pemenuhan standar pelayanan publik yang harus dipenuhi oleh penyelenggara pelayanan publik. Sehingga pelayanan publik yang prima dapat terwujud di lingkungan Kanwil Kemenkumham Riau.

Ibnu Chuldun menyampaikan, "Alhamdulillah beberapa Satker di instansi kami telah berhasil meraih prediket WBK pada tahun kemarin. Dan Ombudsman Riau juga sangat berperan dalam upaya kami meraih hal tersebut."

Ditambahkan Ibnu, bahwa Kanwil Kemenkumham Riau pada tahun 2021 akan menargetkan sebanyak 5 Satker meraih prediket WBBM dan 14 Satker meraih prediket WBK. Deklarasi Janji Kinerja menuju prediket WBK/ WBBM tersebut akan dilaksanakan pada Senin (8/2/2021) yang akan datang, dengan meminta kesediaan Kepala Perwakilan Ombudsman Riau menjadi saksi dan memberikan pengarahan.